



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Ehemalige und Freunde der Rheingauschule,

zu unserem diesjährigen Fest der Schulgemeinde, dem Sommerfest am Mittwoch, 20. Juni 2018, ab 15 Uhr, laden wir Sie/Euch ganz herzlich in die Rheingauschule ein. Wie jedes Jahr wollen wir gemeinsam bei Kaffee und Kuchen, Grillwürstchen und Getränken das ablaufende Schuljahr gemütlich ausklingen lassen. Zu diesem Fest sind auch die zukünftigen Fünftklässler der Rheingauschule zusammen mit ihren Eltern eingeladen. Unser besonderer Dank gilt den Eltern der Jahrgangsstufe 8, die traditionsgemäß das Kuchenbuffet bereitstellen. Wir würden uns freuen, Sie/Euch bei unserem Sommerfest begrüßen zu dürfen. Auch Freunde und Bekannte sind herzlich willkommen. Jetzt können wir nur noch auf bestes Sommerwetter hoffen. (Bei schlechtem Wetter findet die Feier in den Räumen der Schule statt.)

Mit besten Grüßen

K. Schönleber Thomas Fischer
(Elternbeiratsvorsitzende)(Schulleiter)